
 
L’Aquila, 2 luglio 2018 

 

COMUNICATO STAMPA 

 

Esprimo viva soddisfazione per l’approvazione, nella seduta odierna del Consiglio comunale, della 

mozione finalizzata all’adeguamento dei contratti del personale pre e interscuola. 

Nel rispetto delle procedure amministrative e del dettato normativo in materia si andrà, così, a 

risolvere un annoso problema, che si trascina da oltre dieci anni,  senza che nessuna 

amministrazione riuscisse a individuare una soluzione finalizzata a sanare questa situazione di grave 

ingiustizia e asimmetria contrattuale. 

Sottolineo il preciso e concreto impegno, da parte dell’attuale amministrazione comunale, a 

prevedere, nella prossima variazione al bilancio di previsione dell’ente, vale a dire già nel mese di 

settembre, il reperimento delle somme necessarie a dare finalmente una risposta positiva e definitiva 

a questa annosa questione. 

 

Il consigliere comunale  

Giorgio De Matteis (capogruppo Fratelli d’Italia) 


